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Орган гарткома, профкома, месткома, комитета ВЛКСМ и 

ректората 1дго Ленинградского ордена Трудового Красного 
Знамени медицинского института имени акая. И. П. Павлова 

#РТ'РыМЛ а — 

СРЕДИ всех первичных пар-

тийных организаций института 

парторганизация V — VI курсов 

занимает особое место. И дело 
вовсе не в том, что она является 
вамой'многочисленной (203 члена 

КПСС п 17 кандидатов), включа-

ет 20 партийных групп. Гораздо 
важнее то, что большинство ком-

мунистов, входящих в ее состав, 
занимаются непосредственно г<лн-

нической подготовкой специали-
стов. Коммунисты — ученые, со-

трудники кафедр V я VI курсов, 
а также ЦНиЛа — во' многом 

определяют и научный потеицпал 
института. 

В докладе, с которым выступил 

секретарь партбюро Э. К. Айда' 
мазям, дан подробный обзор дея-

тельности. парт.ограпизашцг V —.-

VI курсов в отчегпом периоде. 

Четкая внутрипартийная, орга-
низацгэоппая работа партбюро в 

значительной мере предопредели-
ла и значительные успехи в иде-
ологической, учебно-воспитатель-
ной п научной деятельности парт-
групп и подразделецш►. Постоян-
но совершенствуются формы идео-

логической работы. Профессора, 
доценты, ассистенты пропаганди-

руют решения XXV съезда КПСС 
как в стенах института, так п 

выступая перед населением. На 
кафедре глазных .болезней прочи-

тана лекция «Достижения совет-
ских офтальмологов в свете ре-
шений XXV съезда КПСС», боль -
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9 NОМНЧНИСТОВ NNCTNTYiA-ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ 

ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬ 
шой отклик в коллективе кафед-
ры гослыталыгой хирургии нашло 

собрание в честь 35-летая проры-
ва блокады Легггнгграда, па кото-

ром прпсутствовалп ветераны ла- 
уреат Ленинской премии Ф. Г. 

• Углов, 'А. Я. Стенюкова, В. Я. Пн-
. калева. На кафедре социальной 
гигиены и организации здравоох-

раиения в- учебном музее имеется 

постоянный стенд, посвящеиный 
вопросам здравоохранения, отра-

женным в Конституции ССС1'. 
Коммунист И. В. Поляком под 

научной редакцией  профессора 
В. А. Пцгпяева подготовилучеб-
но` методическую брошюру «Кон-
стптуния СССР п влиросы охра-

ны пародпого здоровья», 

Доклалчгпг привел много прп-

меров, свидегельствугшггиХ 'О до-

стпженпях партгрупп в учебпо-
воспптатеаньиой работе со студен-
тами, в научно-пгспедонательсгий 
деятельности кафедр и ЦНЬ1Ла. 
Вместе с тем было высказано 

много критичесгспх . залгечагигй н 

адрес, различных партгрупп, коми-
тета -ВЛКСМ, руководства ка-. 

федр. Члены комитета ВЛКСМ, 
участвугощпе в обсуждении кап-

. дидатов в илггиггческую ордипату-

ру, должны более принципиально 
подходить к оценке кандидатов и 
не• ставить во главу угла только 

абществепиуго работу. Нельзя не 
согласиться с докладчиком, ко-

торый заявил, что мы жестче бу- 
дем требовать от студентов проч-

- них знаний, участия в научно-ис-
следовательской работе. Быть ком-
мунистом — не значит иретеггдо-
вать на какие-то прцвилегпи. Эго 
значит учиться и работать  лучиге 
других, быть для всего гголлектп-
на образном. 

В прениях выступила восемь 
- человек. Они рассказали о рабо-
те партгрупп кафедр, о планах 
паучгэ"ой деятельности института и 

адмниистраиии к.пипик 'гга блпхсай-
шие годы; о положительном оды- 
те работы в общежвтии. Они жс 

цополпплн ы другие разделы до-

клада. 

В целом собрание отгпгчалось 

деловитостью,-приииипцалыным 

подходом к обсуждае;мым вопро-

сам. 

ГЕеятельпость старого состава 
партбюро была оиедеиа полоиги-
телыно. 11з бесед с коммупг(ста-
мн п по ллчным впечатлеинялэ 
можно сделать вывод, что для 
партбюро V-"1 курсов в отчет-
ном периоде были характерны 
припциллалыгость и. доброжгла-
телыгость. Аэто именно тот 
сталь, который отвечает совр:--
меипылг требованиям пар mu. 

Л. УЛИЦКИЯ 

НЕВЗИРАЯ НА "АИЦА 
Отчетно-выборное собрание 

коммунистов админгэстративыо-хо-

зяйственной службы института 
прошло бурно и остро. Этого сле-

довало ожидать. Нормальная 
жизнь института и клиник во 

многом зависит от работы хозяй-
ственников. Эта работа, к сожа-

лению, до сих пор не на высоте. 
А ведь на ноябрьском (1978 г.) 
Пленуме ЦК КПСС говорилось о 

необходимости коренного улучше-

ния качества капитального строи-

тельства и текущего ремонта, 

улучшения трудовой • дисцип-

лины; дальнейшего развития 
социалистического соревггова-
ния. И не случайно, вы-
ступая с отчетным докладом, се-

кретарь партбюро Н. Н. Есгьпен-
ков.пристальноевнимание уделил 

анализу недостатковв работе 
АХЧ. Ведь успехи наших хозяй-
ственников — соблюдение сроков 

строительства, ремонта,- освоение 

новых капиталовложений — впол-

не естественны. Так н должно 
быть. Это их долг. Сейчас про-

блема в ином: многое в работе 
сотрудников АХЧ надо исправ-

лять самым радикальным обра-
зом. ' 

Да, труд наших строителей за-
метен. Закончен ремонт зданий 
4-й хирургпи,'значительэгые рабо-
ты проведены в -11-м корпусе, 

введеиов эксплуатацию админи-

стративно-хозяйственное здание 

линии... Этот отрадный список 
довольно длянеп. Такой 'факт ра-

дует. 

-То вот примеры иного порядка. 

ТТрошлогоднив план строитель-

ства нефрологическойг и урологи-

ческой клиник выполнен на 69,9 
процента. Задание по реконструк-

ции кафедры рентгенологии . и р 

диологии едва-едва доведено до ' no пойманы за руку, когда заии-

половицы. В 141 квартале прош-

лого.года на объектах капремпи-

та РСУ вообще пе производило 
работ. I1 ухсе план первого квар-

тала ньигешнего года сорван. 
Черепашьи темпы у наших 

строителей, особенно у подрядчц-
ка РСУ. Ну; а Сможет быть, то, 
что сделано," удовлетворит нас?• -

Нет. Например, в только что 

отремонтированном  1 1-лг корпусе 

осыпается штукатурка, обруиигл-
ся . окогэиый . откос н гардеробе. 
.Подпал залит. водой. J1инолеум 
положен .неровно. Эти п другие 

недоделки здесь, да п на осталь-

ных объектах, устраняются край-
не медленно. Количество невы-

полнеины.х работ растет в' геомет-
рпгческоп прогрессии. 

Докладчнк с особой тревогой 
говорил об обгиггх тенденциях, 
'слонпэвшихся ' в подразделениях 
-АХЧ.- Нередки аварии отопитель-

ной системы. Иногда это происхо-

'дыт по швине сотрудииков иистн-
- гута, но чаще - • из-за плохого 

ремонта.- Плохб поставлена вос-

Питательыан работа. Поэтому п 

ёольготгю чувствуют- себя такие 

злостные- Тгаруигители-трудоний 
дмсциплцггы; • как монтер Е.. С. 
Анапьев, 'ка меншык О. Н. J1еоион, 
тсроиельщик Е. -И: Цветков, сто-

ляр ' В. о 1: Голубцов. -Fla • разно-. 

рабочего Ь. А, .J1обыри. и. хсесгип-

щика В. П. ' Нва нова • получено по 

два извещеиця ыа - вытрезвителя. 
Ггерещесоляли их монтер Н. П. 
Сгпэриов и сантехшгк В. Н. Ку-
чумов. Эти «герои» заработали по 

три, извещенгзя. 

Глубокого презреаня заслужи-

вают диетсестра главной кухни 

Е. Л. Кислова и повар М. К. 
Мельникова. Они 'были букваль-

ма.лись расхищеиием продуктов. 

Много жалоб на работу гара-

жа (зад. В. FI. Смирнов). С од- 
noii сторон iн, лнаигин вроде lie 

хиатаст. А разобраться комкрет- 

нее — техника простанвает часа- 

Мэ1, 

По-прежнему лпного нареканий 
в адрес отдела снабжегиги. Ком-
миигист В. д. Миллер — ответ-

сгвеиное лыко, гс они обязан улуч-

ьггнть работу отдела. 

11 •(в которыый раз приходится 

нознращаться к наболевшей те-

ме!) п аптгссанитариолг состоя ниши 

на ходнитснп террыторпя..пНститута. 
Сгыцно говорггги, но некоторые 
клишгкгс н кафедры одного из ве-
дущих лечебных учреждений стра-

иы буквально погребены под го-

рами строительного 'мусора, грун-

та. оставшегогя после земляных 
рЛйот. / 'уiюрежденниЯ, которое 

является форпостом гигиены.'мяг- 
кгэ говлря, непрпглядпмй вид -из-

за того, что иа территории высят-

ся ку!пг бытового мусора. 

Видимо, главному инженеру 

Н. В. Мухииу ие следует подпи-
сьнсать процеитовкв, пока не бу-
дет убрал строительный мусор. 
А комендант двора; который аме-
ет в своем распоряхгепии штат 

дво1;ннгслв, дапжеи в кратчайигий 
срок иавестп.порядок иа терры-

то!)ии. 

Доклад задел многих присут-

ствующих. 'Некоторые выступав-
шис питались (как ото уже при-

мято) ссылаться на недостаток 

материалов, запчастей и т. д... Но 
обитая мысль была такова: кри-

тика справедлива! В работе АХЧ 
требуются серьезные перемены. 

Эти должен учесть новый состав 

партбюро. 
Н. ГОНЧАРОВ 

Выя итЬ и 
Отчетно-выборное партигное со-

браные военно-морской каферы 
позволгьло обобщить практмче-

ский оные прошедшего года, вы-

явить недостатгиг в работе парт 
организашгн, наметгггъ конкретные 

меры по их уст-рапеишо. 

В своем докладе секретарь бю-
ро Н. Н. Виииичук подробно ос-

таиовмлся па вопросах организа-
ционной, идеологической, учебной 
и паучиой работы, военно-патргго-

тического воспптаиггя е удентов п 

других сторонах деятельности 

коммунистов. 

Все члены КПСС имеглт посто-

ягсггые партпймые поручения. Ком-
муипсгы В. П. Чхартишвилн,.С. Н. 
Нонпцгспй, Г. 11. загыщев, В.. H. 
Колов приступала к работе над 

кандидатскими днссертацсгямн. В 
н астояпнее время ка ннднндатм ин на-

ук в доцептамп пвлпготся - около 
30 процеытив г омлэуииегов. . 

За прогггедиигй год коммушгст-

ми Ь. А. Фу peon 1,11, В. П. Авни- 
пиковым, А. В. I 1нлuuиаuньuнн, С. Н.. 
1-(овгщким п другими иашгсаио.не-

сколыго иаучлсых статей п сдела-
ны 4 доклада. Научная квалпфц-
ггация н оболы иой'-недагогнческпй 
опыт руководителей и старших 
преподавателей кафедры полоааг-

тельно сказался на учебном про-

цессе, п прежде всего па лэето 

дгнческой работе н качестве заня-

тий. Как -отмечалось на собрании, 
большинство коммунистов-препо-

давателей ведут занятия на высо-

ком идейно г, теоретическом п ме-

тодическом уровнях. 

С 
- 
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исправить 
В докладе и выступлениях ком-

мунистьг особое внимание уделили 

недостаткам. Однако не были оп-

ределены действенные методы —

как их ликвидировать? Только до-
кладчик в отдельные коммунисты 

дало несколько конкретных пред-

ложений; Видилэо, что не случай-
но. В материалах. отчетно-выбор-
гных собраний за 1978 и 1979 го-

ды обращает па себя внимание 

ловторпемоств пробелов в пар-

тийыоºi работе кафедры. Вероят-
гго. наболевшие вопросы надо ре-

шать не только "а партийных со-

брагигях, по и на ссэбеседованпхх 
руководителей парторганизации и 

пачалыпгка кафедры с. ысполни-

телямн цоручений. Нельзя забгт-
вать о значении стенгазеты «Ма- 
пгг». Она должна стать еще более 
эффекгивггым • средс'гвом повыше-

Пнгя ггДЕйПосТи гг ДеловггГости, ор-

гавизованности я • дпсцнплннм 

колэмунгнстов кафедры. Без сом 

неиия, больигуго пользу -принесут 

за меткию в газете со смежных ка-

федр, деканатов. комсомольских, 

н профсоюзцых . органов, ' из 

ДОСААФ н других подразделе-

ний. Надо также шире исплльзо-
вать студеггчеогсуго степную пе-

чать. ̀ . 

Подвергая острой критике еще 

имегоигиеся недостатки, коммуни-

сты' в целом одобрили деятель-
ность .руководителей парторгани-

зацшг н вновь доверили им воз-
главсгть партийное бюро кафедры, 

В. ЗАСЫПКИН 

У сгудентки И. Антоновой, ленинской стипендиатки, позади 
болыгге пяти лет ггапряжеггной учебы. А впереди — интерес-
ная и грудная работа терапевта, которую она наверняка бу-
дет выполнять так же на сотлично», как сдает сессии все эти 

годы. 
Фото А. СМИРНОВА 

ииiипиииииииIииИиииПи>.ииииlиlииииииитиииииишР 
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в ПЕРВЫХ РЯДАХ 
По итогам месячника оборонно-массовой работы, посвя-

щенного 61-й годовщине Советских Вооруженных Сип и 

34-й годовщине Дня Победы, наш инснитут занял первое ме-

ство в районе Ч награжден Почетной грамотой. 
Приказом по институту большой группе сотрудников и 

студентов объявлена благодарность. 

И. ВОРОЖЕЙНИН, 
председатель комитета ДОСААФ 

• КОНКУРСЫ ХУДОЖЕСТВЕННОЙ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

СКАЗКА - ложь, 
ДА В НЕЙ НАМЕК... 
В ТОРОКУРСНИКИ выбрали 

для своего капустника ска-

зочный сюжет. Идея не новая, по 

сценическое воплощение сказки 
показало возросшие творческие 

• возможности самодеятельности 
второго курса. 

Сказка была поставлена весе-

ло, ярко, в традициях народного 

скоморошества. Пестрые, броские 

-декорации украшали глубину 
сцены. Их подготовили художни-

ки О. Грггшв на, И. Осипова, 
-Л. Гришцпа. Артисты К. Грипев 
-(Иван-царевич), В. Камаев, 
С. Смирнов чувствовала себя на 

сцене «как дома». Мишенями 
юмора п сатиры послужили чисто 

Н А i.Li ОТ Ч Е Т 
&уейстьевности  

ТРН н10РОСЕНКА 
В ева+зи с публикацией феяье-

тона «Три поросенка» (см. 
«Пульс» от 21 марта с. г.) счи-

таю необходимым сообщить редак-

ции следующее: Решением учеб-
ной части института 'студентам 
1У курса лечебного факультета 

Н. Ильину, В. Меркупову и 

А. Иоротецному объявлен стро-

гий выговор.. Студенты Н. Ильин 
и В. Меркупов из общежития вы-

селены. 

А. ШАРОВ, 
декан IV курса 

Незабываемое 
впечатление 

Нензгладнмое впечатление про-

извела на студентов встреча, про-

веденная в общежитии № 3 кол-

лективом кафедры общей хпрур-

гии во главе с профессором Л.В. 
Поташовым. Тема беседы - не-

отложная хирургическая помощь. 

Во вступительном слове профес-
сор Л. В. Поташов рассказал об 

особенностях ургентной помощи, 

приводя разнообразные примеры 

из собственного кпинггчесггого 

опыта. Затем его коллеги сообщи-
ли о частных аспектах неотлож-

ной помощи. Эмоционально п жп-

во ассистент Г. В. Круп ышев об-
рисовал проблему неотложной хгг-

рургпи сосудов. Доцент И. Л. 
Рассвел'а в остановился па вопро-

сах диаfностики н лечения эмбо- 
лгги легочной артерии, а ассис-

тент В. М. Седов осветил герои-

тологические аспекты неотложной 
помощи. 

Лекция окончена. Она вышла 

за пределы лекцяонпого зала. О 
ней говорят. Впечатление от лек-

ции незабываемо. 
В. РЫЖКОВ, 

паш студкор 

студенческие сюжеты, поэтому 

большинство сцепок были встре-

чены горячим одобрением зрите= 
лей. 

Однако «капустнику» явно • пе 

хватцло целостности режиссер-

ского решения. Особенно под за-

навес«капустники начал рассыпать-

ся на отдельные «капустные ли-

стья». Это помешало второкурсни-

кам получить высший балл. Не 
совсем удалась п композиция, хо-

тя задумана она была интересно, 

как театрализованное представле-
ние, п блистала отдельными уда-

чами мастерской цгры И. Тюрипа, 
А. Сивкова п других студентов. 

Бросалось в глаза, что количе-

НА ЗВАНИЕ ЛУЧШЕЙ МЕДСЕСТFЫ: 
На кафедре госпитальной те-

рапии прошел заключительный 
этап смотра-конкурса на звание 

лучшей медсестры. 

Оп проводился в три этапа. 

Цель конкурса - популяриза-

ция- профессии медсестер, .совер-

шснствование их мастерства. 

На первом этапе, самом дли-

тельном, контролмровалась по -

ЗАВЕРШИЛИСЬ 

ствепио насыщенный концерт 

включал иеравиоценхьге по каче-

ству номера. Были отличные: во-

гсалыгый -дуэт сестер Хайкмных, 
вы ступлеггия . Б. Мунтяну с во-

калыно-ниструмептальным ансамб-
лем 'в составе Б. Намазова, 
А. Ллонт, А. Наваева н О. нш--
лпгсова, хорошие лирические сти-

ха гг песни, л пе совсем удачные: 

ггеобостювапгго затпиутые номера, 

от которых у зрителей остался 

горьковатый осадок. Зато по-на-

стоящему «сладкой» была выстав-

ка художественного творчества. 
Кроме ставших уже традицпоныы-

ми фоторабот, рисунков, чекюгок, 

аязаггий ц других ручных поделок, 

здесь впервые в истории пцстгг-

тутской самодеятельности за пя-

ии видное место роскошные «капу-

стные» тгрожиые и торт, изго-

товленные искусиымп руками вто-

рокурсгпгщ 

И. ФРЕЙДЛИН, 
член худсовета. института 

• ПРОБЛЕМЫ СОВЕТА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ 

ПОД ЛЕЖАЧИЙ КАМЕНЬ... 
Совет молодых ученых п спецп-

алистов под эгидой комитета 

ВЛКСМ был создан в 1972 году. 

За семь лет своего существования 
он, что называется,` приобрел на-

стоящее «гражданство», развернул 

широкую деятельность. Каждый 
год проводятся научно-практггче-

ские конференции, посвященные 

ключевым проблемам медпципы. 

Работам молодых ученых свойст-
венны глубина научного поиска, 

новизна и широта исследований. 

Именно совет предложил п вот 

уже два года проводит .общест 
венио-политическую аттестацию 

молодых ученых н специалистов. 

Аттестация проходит четко, орга-

яизованмо. Она позволяет ближе 

познакомиться с каждым ' моло-

дым ученым, определить уровень 

его профессионалыной и ндеоло-

гической подготовки. 

Вместе с тем в работе совета в 

последнее-время появился ряд 

трудностей. Вот что рассказала 

О. 'Г. Ляшко. председатель совета 

молодых ученых н спепиалистов. 

- В состав совета входят 17 
человек. Все они без псклгочевггя 

активны, добросовестно нсполня-

гот свои обязанности. Но есть од-

но «но»: все плены совета олень 

загружены педагогпческпм-гг, на-

учными, общественныьпг делами. 
И часто случается, что на прове-

дение какого-то интересного ме-

роприятия у них просто гге хва-

тает времена. Да вот, пожалуй-
ста, пример: на заседание совета 

сиге игг рази пе было стопроцент-

ной явки. Вопрос распределения 
нагрузки среди сотрудников об-
суждался иге раз. Однако пока 

сдвигов в полохсительмуго сторо-

ну' практически нет. 

Но это препятствие еще как-то 

ппеодолимо. Совет столкнулся с 

более серьезной проблемой. Эго 
- пассивность молодых игепыУ. 

Перед научно-практической кон-

йепениней приходттся. ивы. бик-
вально «выколачивать» из участ-

ников тексты докладов. Некото-
рые товарпщп приносят сват до-

клады с опозданием на 2-3 ме-

сяца. А ведь все прекрасно пони-

мают, что коггфереиция гг для пик 

самих играет большую роль. Ведь 
она предоставляет возможности 

для публпкацпи. 
Но, допустим, конференция все 

же состоялась. И нередко перед 

глазами наблюдателя предстает 

печальная картина: докладчiик вы-

ступает с пптереспым н содержа-

телы гым сообщением, а его сли-

шателгн - всего-то руководитель 

темы, председатель совета и двое-

трое молодых ученых... Разве в 

такой обстановке возможна 'на-

стоящая дискуссия? 
- Складывается впечатление, 

что ггегготорые молодые ученые 

не хотят получать новую иифор-
мацвю, - продолжает О. Г. Ляш-
ко. - Приведу еще пример. В 
марте была оргатизована экскур-

сия в Колтушгн, где работал ака-

демик И. П. Павлов. Нам пре-

доставили возможность посетить 

любые лаборатории. А явились 

всего три человека. Пришлось 
взять студентов 1 курса. В Кол -

тушах была приятно удивлены 

такому обилию слишком «моло-

дых ученых»... 

Имеются и другие сложности. 

Так, у совета до сггх пор пет сво-

его помещения. Заседания прихо-

дится проводить на кафедре ггг-

стологºпг. Здесь же хранится и 

вся документация. Отсутствие по-

мещения ие позволяет создать 

«Клуб молодых ученых», где мож-

но бы было не только обсуждать 
насущные проблемы, но и с поль-

зой для себя провести время. Не-
одпократные просьбы к адмипи-

-страцягг по этому вопросу, к со-

жалеыгпо, не увенчались успехом. 

Совет молодых ученых призван 

растить новые научные кадры. Пе-
рел ипм ответственная задача -

прививать специалистам навыки 

попсгса, знакомить с достижения-

ми 'современной пауки. И пассив-

юность в работе совета должна 

быть преодолеца. 

Е. МЕЛЕХОВ 

вседневная работа сестер. Ре- 
зультаты отражались на стенде. 

На втором проверялись теорети-

ческие знания медсестер, участ-

ники готовили рефераты на опре-

деленные темы. Завершающим 
аккордом смотра-конкурса явился 

специальный экзамен. От сестер 

требовалось быстро и правильно 

решать практические задачи, воз -

СЦЕНАРИСТЫ 
По традиции курсовые смотры 

художественной самодеятельности 

завершали первокурсники. Дебю-
тантов зрители ждут всегда с не-

терпением - вдруг новые талан-

ты, свежие идеи... Однако встре-

ча вызвала некоторое разочаро-

вание. 
Создатели литературно-лгузы-

кальной композиции «Безымян-
ная высота», видимо, понадея-

лись, что тема сама по себе очень 

выигрышная, не потребует особых 
усилий. Как и следовало ожидать, 

слабая драматургия и схематизм 

в постановке обрекли компози-

цию па неудачу. 

Не лучшим образом выглядел и 

«капустник». Стремление расска-

зать со сцены медицинского ин-

ститута о вреде знахарства, без-
условно, похвально. Но только не 

так примитивно и без обильного 
потока псевдомедицихского юмо-

ра, как сделали первокурсники 
лечебного факультета. 

никающие в повседневной работе 
при неотложной терапии. 

Лучшей медсестрой клиники 

признана Т. Беззубенко, с незна-
чительным отставанием в баллах 
за ней идут Т. Гукова, Т. Ды-
буля и М. Хохлова. 

Т. БАШКАТОВА, 
врач 

в ДЕФИЦИТЕ 
А концертная программа явно 

удалась. В каждом конкурсном 

жанре были яркие, запоминающи-

еся номера. Высокую оценку по-

лучили выступления инструмен-

талистов В. Ломбах, В. Чеботаре-
ва, А. Белова, вокалистов М. Ка-
цадзе, А. Сергейчика. Великолеп-
ным можно смело назвать чтение 

Г. Федосеевой. Приятно было 
увидеть появление еще одного 

«Медик-холла». Восторг в зале 

вызвал танец Куклы-тигренка Ти-
моши. Уверенно чувствовал себя 
на сцене в качестве конферансье 
Ю. Головцов. Заслуживают по-

хвалы и художники, среди кото-

рых следует особо выделить 

О. Мисюрови. 
Судя по концерту, первокурс-

ники имеют немалый творческий 
потенциал. Следовательно, можно 

ждать и интересных программ. 

Г. КОВАЛЬСКИЙ, 
председатель художественного 

совета 

В ЧЕМ КОРНИ ABTOPNTEiA? 
• ОБЩЕЖИТИЯ- ПОД . КОНТРОЛЬ «ПУЛЬСАi 

Студенческий совет общежнтия-

оргаи самоуправления, ' призван-

ный. актюювюио участвовать в повсе-

дневной жизни студентов, бороть-
ся с ггегативпымп явлегггнями, по-

могать адмшиистрацвн. Много у 

него обязаггггостей. Как же спра-

вляется с нггмгг' совет общехлнтця 

№ 3? С таким вопросом мы обра-

тились к председателю студсове-

та рймме Поляковой. ' 

- К сожалению, не блестяще,-

чистосердечно признает Рггмма.-- 
Причин для этого много. 

Во-первых, плохое «наследие» 

осталось от прошлогоднего студ-

совета. Авторитет , его был нев+а-

сок. И это приходится с трудом 
преодолевать. Да и нынешний 
студсовет пока не блещет хоро-

шими кадрами. Выборы прошли 

не совсем удачно. Студенты выд-

вигали кандидатов по принципу 

«лишь бы не меня» и «лучше вы-

брать своих людей, которые г:е 

будут мешать спокойно жить»... 

Вот п выбрали малоактивных, 

зачастую недобросовестных сту-

дентов, порой пе имеющих опыта 

общественной работы. Например, 
плохо работают С. Альчиков, 
А. Ламгоев, В. Куликов. Но раз 

уж так случилось, их необходгн-
мо воспитывать, растить кадры. 

Здесь нужна помощь куртнругощих 

организаций, которая была обе-
щана. Но обещать легко, - вы-

полнять - трудно. В основном 

эта помощь заключается в требо-
ваний отчетов о работе. 

Невольно подрывают автопитет 

студсовета н работники АХЧ на-

шего пнетггтута. С ноября 1978 го-

ла они ме могут подключить вто-

рой котел, в результате чего об-
щехсггтиго не хватает горячей во-

ды. Студенты уже не верят в то, 

что студсовет может помочь в 

этом вопросе, и начинают писать 

жалобъг в разные гннстаниигн. А 
это отрахгаетгя на тгдейно-воспи-
тателаной ояботе. Напотглнер, чле-

ны студсовета приглашают сту-

демтов на лекцию, а студенты от-

вечают, что им необходимq в ба-
ню сходить или воду подогреть в 

чайниках... 
У студсовета много трудностей 

Но все-таки некоторые шаги впс 

ред сделаны, п есть надежда на 

лучшую перспективу, Большую ра-

боту проводит санитарный 'сектор. 
Это регулярная проверка состоя-

мня комнат, проведение субботш-
ков, конкурсов на лучшую комна-

ту; выпуск «молний», «Сапптарпо-
го экрана». Прииггмаготся строгие 

меры к «хроняческим грязнулям:;. 

Например, стоит вопрос о высе-

.леггпи студента В. Новпчкова. Не-
плохо поставлена н работа с ппо-

страннымгг учащимися. Но, увы, 

бездействует сектор физического 
воспитания, недостаточно, на яаш 

взгляд, ведется идейно-воспита-
тельная работа в общежитии. Да- 
же при первом знакомстве с пла-

ном гздейпо-воспитательной рабо-
ты бросается в глаза отсутствие 

комплексного подхода к ней. Ма-
ло серьзвых меропртгятпй, полно 

формальных пунктов, как, напри-

мер, «вести подшивку периодиче-

ской печати», «организовать веле-

ние документации». Онп не выра-

жают сути идейно-воспитательной 

работы. 

Да и сам план должен быть бо-

лее насыщен интересными идейно-

полггтичесдимгг мероприятиями, 

более тщательно продуман гг 

оформлен. Из 11 пунктов плана 

лишь 5 действительно служат де-

лу воспитания студентов. 

Авторитет студенческого совета 

складывается из разных элемен-

тов, подходить к которым нужно 
с полной ответственностью. Тогда 

совет действительно может стать 
подлинным органом самоуправле-

ния. 

Н. МАИОРОВА' 

И. о. редактора 

Н. Г. ВОЛЫНСКИИ 
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